



Marie, tu es venue souvent à notre rencontre
Pour nous demander prière et pénitence.
Mais nous, pris par nos besoins
Et distraits par des intérêts mondains,
Nous sommes restés sourds à tes invitations.

Mais toi, qui nous aime,
Tu ne te lasses pas de nous, Mère.
Prends-nous par la main
Et conduis-nous à la conversion,
Fais-nous remettre Dieu à la première place.
Aide-nous à préserver l'unité de l'Eglise
Et à être des artisans de communion dans le monde.

Rappelle-nous l'importance de notre rôle,
Fais que nous nous sentions responsables de la paix,
Appelés à prier et à adorer,
A intercéder et à réparer pour tout le genre humain.
Nous te confions et te consacrons nos vies,
Chaque fibre de notre être,
Tout ce que nous avons
Et tout ce que nous sommes, pour toujours.

Nous te consacrons l'Eglise afin que,
Témoignant au monde l'amour de Jésus,
Elle soit signe de concorde
Et soit un instrument de paix.
Nous te consacrons notre monde,
En particulier nous te consacrons
Les pays et les régions qui sont en guerre.
Amen.
Pape François.

L'Echotier

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre N° 2 – Février 2024

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann

« Les Frênes », Venelle st Antoine, Warnach, 52 – 6637 Fauvillers – 063 / 60 12 13

<https://www.lesfrencommunauyte.be>

les.frenes@skynet.be